

constructiva del mismo, poniéndola en relación con aspectos económicos y sociales de la villa en que aquel se levantaba. Se han examinado, p.e., sobre bases documentales, las dificultades económicas, el intento de salvar éstas por limosnas o arrendamientos de viñas; se han puesto de manifiesto aspectos relativos al patronazgo de la villa sobre la iglesia y algunos roces entre aquella y ésta.

Si con ello se ha aportado alguna luz más, aunque sea mínima, sobre la historia de Albacete, se habrá cumplido el objetivo de este artículo.

A.S.C.